
APROVADO
Em)i Pu/20)<

Câmara Municipal de Alto Alegre do Maranhão
Alto Alegre do Maranhão/MA

Requerimento no \ç 12025

Senhora presidente,

"Regueiro gue seja encaminhado oítcio ao Chefe do Escrifiírio Loal
da C,AEMÇ solicitando que este informe à esta Cafi qaais
providências estão sendo adotadas paracresolver o problema de
falta de água na cidade de Alto Alegre do Maranhão",

]USTIFICATIVA

Senhora Presidente,
Senhoras Vereadoras,

Considerando os constantes relatos da população sobre a interrupção no
fornecimento de água em diversos bairros da cidade, é necessário que esta Casa

Legislativa tome providências no sentido de obter informações claras e objetivas por
parte da Companhia de Saneamento Ambiental do Maranhão - CAEMA.

A água é um bem essencial à vida e sua ausência compromete diretamente a

saúde pública, o bem-estar da população e o funcionamento de seryiços básicos.
Diante disso, é dever do Poder Legislativo fiscalizar e cobrar medidas eficazes para
que esse problema seja solucionado com a urgência que o caso requer.

Poftanto, justifica-se o presente requerimento como forma de garantir o direito
da população ao acesso regular e adequado à água potavel, bem como de obter
esclarecimentos sobre as ações que estão sendo adotadas pela CAEMA para normalizar
o abastecimento e evitar que a situação persista.

Plenário Vereadora Érica Vieira da Gmara Municipal de Alto Alegre do
Maranhão-MA, 23 de abril de 2025.
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Vereadora

Rua São Lucas - Bairro Santo Antonio, SA{. Alto Alegre do Maranhão-MA.
camaraaltoalegre@gmail.com
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Miriam Carneiro Costa, vereadora deste municípioREQUER, na forma

regimental, que após aprovado seja encaminhado oírcio ao chefe do escritório local

da CAEMA contendo a íntegra da seguinte proposição:


